

S 09 Ferien auf dem Bischofsberg 10. – 17. Juli

Für 12 Personen 8 Tage / SA – SA

Auf dem Bischofsberg an erhöhter Lage über dem Dorf Heiden im Kanton Appenzell Ausserrhoden liegt unser Haus Müllersberg (rollstuhlgängig). Die schöne Region ist nicht weit vom Bodensee entfernt und hat allerhand schöne Ausflugsziele zu bieten.

In unseren Ferien wird gebastelt, gemalt, getanzt, musiziert und gespielt. Wer zwischendurch seine Ruhe möchte, kann die wunderbare Aussicht vom Haus aus übers Tal geniessen. Heiden ist ein beliebter Kur- und Kraftort, wo man sich entspannen und auskurieren kann. Sei es mit Angeboten wie dem Heilbad in Heiden oder in unserem Ferienhaus beim selbstkreierten Wellnessprogramm. Wir erleben gemeinsame Spaziergänge in der sanften Natur, Ausflüge im schönen Appenzellerland und gutes Essen sowie Yoga oder Meditation. Was meinst du, was es für wundervolle Begegnungen gibt? Ganz nach Wunsch und Befinden können wir zusammen unsere Woche gestalten.

Unterkunft Haus Müllersberg, Heiden (Appenzell Ausserrhoden)

Einzel- und Doppelzimmer

Leitung Céline Tschachtli und Team

Auskunft unter Tel. 061 381 03 00

Kosten CHF 810.—